



A la iniciativa privada de donar 3.000 euros por parte de la empresa Anzizar S.A. se ha sumado la del Ayuntamiento para la compra de alimentos que se distribuirán a través de los entes locales de Cruz Roja, Cáritas y Nagusilan de Beasain entre las personas más desfavorecidas debido a la crisis creada por la pandemia del coronavirus covid-19. Los alimentos serán comprados en comercios de Beasain.

El incremento de personas con distintas necesidades entre ellas la de adquisición de alimentos hizo que desde la empresa Anzizar S.A. de Beasain llegará al Ayuntamiento la propuesta de donar la cantidad de 3.000 euros para la compra de alimentos. Desde el consistorio y su departamento de bienestar social se redirigió esta donación a las asociaciones dedicadas a este fin que son Cruz Roja, Cáritas y Nagusilan. Esta última al dedicarse sólo a la recogida y distribución de alimentos, la cantidad donada por Urko Arandia en nombre de Anzizar S.A. será transferida en dos mitades a Cruz Roja y Cáritas.

Iniciativa pública y privada se unen en la compra de alimentos

Última actualización: Viernes, 08 May 2020 19:13

Publicado: Viernes, 08 May 2020 19:02

El Ayuntamiento acompaña esta iniciativa privada, y se suma también con el gasto mensual de 2.000 euros en alimentos durante los próximos meses. Cabe destacar que hasta la fecha ha adquirido los productos del mercado semanal que no han podido vender los baserritarras y productores locales para ser distribuidos en los pisos tutelados, residencia de mayores y Cruz Roja para su reparto.

En estos momentos a través de los datos suministrados por el departamento de bienestar social en el reparto de alimentos que realizan en colaboración Cruz Roja, Cáritas y Nagusilan se atiende a algo más de trescientas personas en Beasain.